

Sommeri: Co-Dance turnte am Eurogym 2018 in Belgien

einges. Eine Woche verbrachten 30 Mitglieder des Tanz- und Sportvereins Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil im belgischen Liège an einem Treffen von über 4000 Jugendlichen. Die gesamte Schweizerdelegation war mit rund 250 Jugendlichen angereist und eine alte Schule diente ihnen als Unterkunft. Auf dem Schulhofplatz war meist französisch und italienisch zu hören; nur knapp ein Fünftel kam aus der Deutschschweiz. Trotzdem war es ein gemütliches Zusammensein, denn die gemeinsame Leidenschaft fürs Turnen vereinte. Vor allem bei der Parade durch Liège sowie beim Galaabend fühlte man sich als «One Swiss Team» und jubelte «Hopp Schwiz». Alle waren fasziniert von der Vielfalt der Turn-Darbietungen und konnten in den Workshops viele Tipps entgegennehmen. Adressen wurden ausgetauscht und wer weiss, welche Kontakte sich entwickeln. Erfreulicherweise konnte Co-Dance für zwei Auftritte engagiert werden. Nun sind alle wieder gesund und munter zu Hause und die Turnerinnen freuen sich auf den Trainingsbeginn in der nächsten Woche.



Die einmalige Atmosphäre schuf Raum für turnerische Höhenflüge sowie neue Freundschaften – Eurogym 2018 wird den Turnerinnen eindrücklich in Erinnerung bleiben.